

NoticiasMedicas.es



INICIO ÚLTIMAS NOTICIAS MÉDICAS NOTICIAS MÉDICAS: TWITTER CONTACTO ARCHIVO DE NOTICIAS MÉDICAS

REVISTA PORTALESMEDICOS.COM

TEMAS

accidental actos
adultos alimentación
asistentes asma
Barcelona cabo
centros sanitarios cita
comunidad de
Madrid conclusiones
congreso
nacional dermatolog
de salud diabetes
director general
doctora doctores dolor edan
eficaz el campo el
centro ellos el tabaquismo
enfermedades enfermeros
expertos hepatitis
hipertensi **hospitales**
hospital
universitario
infecciones iniciativa
instituto de salud instituto de salud
Carlos III instituto nacional
investigadores la jornada
la junta la obesidad **las**
enfermedades ema
los especialistas
los profesionales
madrid mama
melanoma motivo **mundial**
nivel mundial oncolog
organiza ortop personal
sanitario personas mayores
premio prevalencia
profesionales
quirófano salud salud
Carlos III salud mental san
Carlos sanidad san juan
Sevilla sistema nacional de salud
sistema sanitario **terapia**
terapias tumor

ENLACES

BUSCAR

Buscar

IL3-UB
MÁSTERS Y POSTGRADOS
MÁSTER EN
MEDICINA
EVALUADORA
Y PERITAJE

La SEMI trabaja en el desarrollo de un proyecto de asesoría de investigación para residentes de medicina interna

19 junio, 2013  [Últimas noticias](#)

Santiago de Compostela acoge la V Escuela de Verano de Residentes de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)

La SEMI trabaja en el desarrollo de un proyecto de asesoría de investigación para residentes de medicina interna

- El Grupo de Formación de la SEMI tiene como uno de sus objetivos facilitar la mejora de las competencias en investigación.
- Los profesionales reunidos actualizarán conocimientos en riesgo vascular, enfermedades infecciosas e infección VIH, enfermo pluripatológico y enfermedades autoinmunes, al tiempo que abordarán aspectos relacionados con la investigación, la ética asistencial y la comunicación
- Asisten residentes de todas las Comunidades Autónomas y también de Portugal

Santiago de Compostela, 19 de junio de 2013.- Durante los días 19 al 22 de junio Santiago de Compostela acoge la V Escuela de Residentes de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI), y que representa un ejemplo más del fiel compromiso de esta sociedad por la mejora en la formación de los especialistas.

La Escuela de Verano de Medicina Interna de la SEMI comenzó su andadura hace cuatro años y, ya desde su primera edición, mostró su voluntad de ser un espacio para el intercambio de conocimientos científicos y también un lugar para la convivencia entre residentes y profesores. Un espacio para la reflexión no sólo sobre los aspectos más técnicos y más novedosos de nuestra especialidad, sino también para el diálogo sobre los temas profesionales que nos preocupan, subraya el Dr. Miquel Aranda, coordinador del Grupo de Formación de la SEMI.

Si bien es imposible abarcar todos los aspectos que conciernen a la Medicina Interna, el programa científico de la Escuela trata algunos aspectos de actualidad en la práctica de los internistas, como el Riesgo Vascular, las Enfermedades Infecciosas-Infección VIH, el Enfermo Pluripatológico y las Enfermedades Autoinmunes.

Asimismo, teniendo en cuenta las valoraciones de los residentes del año pasado, se mantiene la filosofía de su participación activa en las sesiones y se han potenciado los talleres prácticos (como de Ventilación Mecánica No Invasiva y Ecografía Intervencionista). Además, se han incluido sesiones sobre competencias transversales relacionadas con la investigación, la ética asistencial y la comunicación, fundamentales en la formación de los internistas.

VIDEOS

ÚLTIMOS TÍTULOS

- Científicos de todo el mundo estudian en Donostia el desarrollo del lenguaje en bebés 19 junio, 2013
- La SEMI trabaja en el desarrollo de un proyecto de asesoría de investigación para residentes de medicina interna 19 junio, 2013
- El CECOVA muestra su estupor, contrariedad y desacuerdo ante la decisión de limitar el uso de la vacuna frente a la enfermedad meningocócica por serogrupo B al ámbito hospitalario 19 junio, 2013
- Almirall, pionera en España en obtener el certificado sistema de gestión de la energía ISO 50001:2011 19 junio, 2013
- Grupo BALLE SOL, Nutricia y el Hospital de Alcalá de Henarés organizan un taller práctico para pacientes con disfga 19 junio, 2013
- Prevención en salud femenina, ahora en internet 19 junio, 2013
- El sistema de Rayos X DRX-Evolution de Carestream, el Apple de la tecnología, obtiene los mejores resultados globales entre los profesionales de radiología 19 junio, 2013
- El Sistema Nacional de Salud británico (NHS) se interesa por el Modelo Alzira 19 junio, 2013

INTERNISTA MÉDICO

En este sentido, el Dr. Aranda apunta que aunque todos los residentes cuando finalizan la residencia han adquirido las competencias necesarias que les permitirá ejercer la especialidad con solvencia, fundamentalmente en el aspecto asistencial, existen áreas de mejora como la formación en investigación. *Los internistas jóvenes son excelentes médicos pero no todos son excelentes investigadores. Por ello, el Grupo de Formación de la SEMI tiene como uno de sus objetivos facilitar que puedan mejorarse las competencias en investigación, tal es así, que tenemos en marcha un proyecto para crear una asesoría de investigación para residentes que, en breve, estará disponible en la web.*

Respecto a la atención de pacientes crónicos y pluripatológicos, para el Dr. Aranda, la formación de los residentes se adapta a las necesidades asistenciales de estos pacientes, que requieren de una visión global, característica propia de la Medicina Interna. *Los internistas señala-se han caracterizado históricamente por su gran capacidad de adaptación a los cambios que se producen en la asistencia a los pacientes. Quedó demostrado en los primeros años de la aparición de la infección por el VIH y, actualmente, en relación a los pacientes crónicos y pluripatológicos.*

Comunicación con el paciente y entre profesionales

La comunicación médico-paciente ha ido cambiando en la medida que lo ha hecho la sociedad en general, por ello será el tema de algunas de las sesiones de este foro. La actitud paternalista de años atrás ha cambiado hacia una relación en la que el paciente participa más activamente en las decisiones que afectan a su salud. Aunque si bien este cambio es evidente, debemos seguir potenciándolo no sólo en los futuros especialistas sino en todos los profesionales de la salud, asegura el coordinador del Grupo de Formación.

Por su parte, la comunicación entre profesionales también ha evolucionado. Cada vez más se sustituye la relación interpersonal directa (reuniones, teléfono,..) por la relación "a distancia" (mails, consultas virtuales,..). No obstante, cuando se trata de la discusión clínica sobre pacientes la relación directa es insustituible.

Artículos relacionados con: [La SEMI trabaja en el desarrollo de un proyecto de asesoría de investigación para residentes de medicina interna](#)

- [La SEMI renueva su compromiso con la formación continuada con las reuniones de sus Grupos de Enfermedades Minoritarias, Ecografía Clínica y Urgencias](#)

Más de 200 internistas acuden a las reuniones que celebra la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) en Madrid y en Zaragoza La SEMI renueva ...

- [El Hospital de Torrevejea da la bienvenida a la quinta promoción de residentes](#)

El Hospital de Torrevejea da la bienvenida a la quinta promoción de residentes 7 nuevos Residentes (M.I.R. E.I.R.) desarrollarán su formación especializada en el ...

- [Médicos internistas analizan en Valencia el lupus, la diabetes y la insuficiencia cardiaca](#)

X Congreso de la Sociedad de Medicina Interna de la Comunidad Valenciana Médicos internistas analizan en Valencia el lupus, la diabetes y la insuficiencia cardiaca ...

- [El Departamento de Salud del Hospital Universitario de La Ribera incorpora a 22 nuevos residentes para este curso 2013](#)

El pasado viernes 17 se ha celebrado en el hospital la tradicional Jornada de Acogida y Despedida de Residentes. El Departamento de Salud del Hospital ...

- [El General de Castelló forma este año a 63 especialistas en medicina y enfermería](#)

- RNE entrega este miércoles el premio del V Concurso de Relatos Escritos por Personas Mayores 18 junio, 2013
- Ascensión López, residente de Sanitas Residencial Sagrada Familia, celebra su 100 cumpleaños 18 junio, 2013



NOTICIAS POR FECHA

JUNIO 2013

L	M	X	J	V	S	D
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30

« may

TAMBIÉN TE RECOMENDAMOS:

La cirugía mínimamente invasiva corrige el 85% de los casos de incontinencia urinaria femenina más frecuente

12:49

La cirugía mínimamente invasiva corrige el 85% de los casos de incontinencia urinaria femenina más frecuente Más del 50% de las mujeres mayores de 65 años ... [Seguir leyendo »](#)

Investigar en épocas de crisis, en la Fundación Ramón Areces

8:20

Investigar en épocas de crisis, en la Fundación Ramón Areces Hoy, 16 de abril, tendrá lugar el Foro Investigar en épocas de crisis, organizado por la ... [Seguir leyendo »](#)



ARCHIVOS

- junio 2013
- mayo 2013
- abril 2013
- marzo 2013

CONTACTO



CATEGORÍAS

- Sin categoría
- Tweets
- Últimas noticias

FACEBOOK